
 Бюджет страны принят. 

До наступления зимы успели в этом году депутаты Государственной Думы принять бюджет России на 
период с 2011-2013 год. Мы связались с депутатом Государственной Думы Игорем Бариновым, который 
рассказал, чем полезен гражданам главный экономический документ страны: 
- Прежде всего, скажу, что депутатам удалось принять бюджет в срок. Это очень важный документ, и 
своевременное утверждение всех экономических параметров необходимо для успешного развития 
страны. 
Процесс принятия бюджета оказался не простым, были многочисленные межпартийный дискуссии. 
Однако партия «Единая Россия» взяла инициативу в свои руки. Прежде, чем приступить к работе над 
бюджетом, «единороссы» определили наиболее острые социальные проблемы страны, решение которых 
нуждается в усиленном и первоочередном финансировании.  

Дороги 
Нам удалось обеспечить включение в расходную часть бюджета дополнительных средств на 
финансирование таких стратегически важных направлений, как строительство и ремонт дорожной сети. В 
частности, отдельной строкой прописаны расходы на ремонт сельских дорог. Подобное, отмечу, 
происходит впервые. 
Нам удалось проработать механизм использования федеральных средств на ремонт внутриквартальных и 
дворовых дорог. Напомню, ранее эта статья расходов лежала на муниципальных властях, у которых на 
эти цели никогда не находилось должных средств. И это притом, что жители Свердловской области без 
труда могут убедиться, в сколь плачевном состоянии находятся именно эти участки дорожной сети. 
Всего на российские дороги запланировано потратить более 450 млрд. рублей.  

Дети 
Увеличено количество средств, направляемых на сокращение дефицита мест в детских садах, на 
реализацию мероприятий в сфере поддержке семьи, материнства и детства. В бюджете предусмотрено 
шестикратное увеличение до 6,2 млрд. рублей субсидии регионам на решение проблемы детей-сирот. 
Подобное решение согласуется с теми приоритетами, которые в своём послании Федеральному Собранию 
озвучил Президент России Дмитрий Медведев. Напомню, что Дмитрий Анатольевич на первый план 
выдвинул решение проблем детей, материнства, семьи.  

Медицина 
Особое внимание уделено здравоохранению, на модернизацию которого в предстоящие два года будет 
выделено 460 млрд. рублей. Такое решение было принято по итогам последней предвыборной кампании. 
Тогда, в результате социологических исследований и общения с населением мы увидели, что качество 
здравоохранения и состояние медицинских учреждений вызывает у людей беспокойство. 
Подчеркну, ключевым является тот факт, что итоговый вариант экономического документа обеспечивает 
выполнение государством социальных обязательств перед гражданами, несмотря на достаточно тяжёлую 
экономическую ситуацию, которая складывается в посткризисный период. И это позволяет нам с 
уверенностью говорить об исключительной ориентированности трёхлетнего бюджета на решение 
проблем простого человека. 

 ИЗВЕЩЕНИЕ. 

15 декабря 2010 года созывается Режевская Дума для проведения очередного заседания. Начало заседания 
Режевской Думы в 10.00 час. в зале заседаний администрации Режевского городского округа по адресу: г. 
Реж, ул. Красноармейская, 16. 
На заседании Режевской Думы предполагается рассмотреть следующие вопросы: 
1. О внесении изменений в решение Режевской Думы от 17.12.2009 года №82 «О бюджете Режевского 
городского округа на 2010 год». 
Заключение контрольного органа РГО по проверке проекта решения Режевской Думы «О внесении 
изменений и дополнений в решение Режевской Думы от 17.12.2009 года №82 «О бюджете Режевского 
городского округа на 2010 год». 
2. О рассмотрении обращений о предоставлении льготы по уплате земельного налога. 
3. Об утверждении бюджета Режевского городского округа на 2011 год. 
Заключение контрольного органа РГО по проверке проекта решения Режевской Думы «О бюджете 



Режевского городского округа на 2011 год». 
4. О внесении изменений в решение Режевской Думы от 17 июня 2009 года №40 «Об утверждении 
Положения об оплате труда работников органов местного самоуправления Режевского городского 
округа». 
5. О внесении изменений в план работы контрольного органа Режевского городского округа на 2010 год. 
6. Об утверждении Положения об организации профессиональной подготовки, переподготовки и 
повышения квалификации в органах местного самоуправления и муниципальных учреждениях 
Режевского городского округа. 
7. Об утверждении Порядка ведения Реестра муниципальных служащих, замещающих должности 
муниципальной службы в Режевском городском округе. 
8. Об утверждении Порядка уведомления о фактах обращения в целях склонения к совершению 
коррупционных правонарушений муниципального служащего Режевского городского округа. 
9. О награждении Почётной грамотой Режевской Думы. 
10. Об увековечивании памяти Героя Социалистического Труда, бывшего вздымщика Режевского 
леспромхоза объединения «Свердхимлес» А. А. Бачинина. 
11. О присвоении имени Героя Российской Федерации Д. Л. Рычкова муниципальному 
общеобразовательному учреждению «Средняя общеобразовательная школа №10». 
12. О выполнении главой Режевского городского округа, администрацией Режевского городского округа, 
органами местного самоуправления Режевского городского округа вопросов, поставленных Режевской 
Думой, по решению Режевской Думы от 20.10.2010 года №65. 
13. Информация о работе жилищно-коммунального комплекса Режевского городского округа. 
Информация о работе МУП «Реж-Водоканал», УМП «Гамма», о выплате заработной платы работникам 
данных предприятий. 
14. Разное: 
14.1. Ответ Министерства энергетики и жилищно-коммунального хозяйства Свердловской области о 
незаконных действиях ООО «УК «Гавань» по взиманию платы с населения РГО за отопление и горячее 
водоснабжение. 
14.2. Обращение режевского городского прокурора по вопросам организации взаимодействия 
представительного органа местного самоуправления – Режевской Думы и государственного надзорного 
органа – Режевской городской прокуратуры. 
14.3. Обращение МУП «Ритуал». 

Как живёшь, страна? 

Россия 
Россия завершила переговоры с Евросоюзом о вступлении во Всемирную торговую организацию (ВТО). 
Соответствующий документ стороны подписали в Брюсселе, за несколько часов до старта саммита ЕС - 
Россия. С российской стороны меморандум о взаимопонимании между Россией и ЕС о завершении 
двусторонних переговоров по вступлению в ВТО подписала министр экономического развития РФ Э. 
Набиуллина, со стороны Евросоюза - комиссар ЕС по торговле Карел де Гюхт. 
Кремль раздражён инцидентом с падением спутников ГЛОНАСС и неадекватной реакцией главы 
Роскосмоса А. Перминова на критику президента. Как заявил помощник президента С. Приходько, 
поведение чиновника «требует серьёзных выводов». Таким образом, кадровые выводы могут ждать 
самого главу Роскосмоса и его заместителя А. Шилова. 
Попытка ограничить число мест, где можно продавать табачные изделия, не нашла поддержки в Кремле. 
Чиновники нашли недостатки в антитабачном законопроекте, подготовленном депутатами Н. 
Герасименко и О. Борзовой. Основная претензия, которая может свести на нет всю законодательную 
инициативу комитета по охране здоровья, касается ограничения мест торговли табаком. В администрации 
президента считают, что на практике это может привести к «преимуществам в этом сегменте рынка для 
крупных торговых сетей» и потере части дохода мелких предпринимателей и местных бюджетов. Помимо 
этого в Кремле опасаются возвращения к практике лихих 90-х, когда табачными изделиями торговали с 
рук. 
Избиение режиссера М. Яблоковой на репетиции «Золотого граммофона» может стоить артисту Ф. 
Киркорову звания народного артиста России. Скандал произошёл из-за того, что артист был возмущён 
ярким светом прожектора, направленного на сцену, а потому набросился на режиссера М. Яблокову, 
нанёс ей удар по лицу и продолжил избиение ногами, пока за женщину не вступились очевидцы 
происшествия. Потерпевшая подала заявление в милицию с просьбой о возбуждении уголовного дела. А 



при возбуждении уголовного дела в отношении народного артиста лишение звания является одной из 
законодательных санкций. 

Область 
За снег и пробки на дорогах пришлось ответить главам свердловских городов. На селекторном совещании 
губернатор А. Мишарин напомнил, что ещё летом муниципалитеты должны были разработать программы 
по содержанию дорог. В результате из 94 муниципалитетов это сделали только 22. При этом в местных 
бюджетах на содержание дорог было заложено 286 миллионов рублей, к 1 ноября освоили только 109. В 
Екатеринбурге коммунальщики с 1 декабря работают в круглосуточном режиме, одновременно на улицы 
города выходят 476 единиц техники. Несмотря на это, в столице области уже несколько дней не исчезают 
дорожные пробки. Губернатор попросил обратить особое внимание на въезды и выезды на развязках. 
Кроме того, по словам А. Мишарина, не достаточно эффективно работают и сотрудники ГИБДД. 
Губернатор посоветовал более строго наказывать автомобилистов за парковку на обочинах и езду по 
трамвайным путям. 
До Нового года совсем немного времени, а в Екатеринбурге уже говорят о дефиците живых ёлок. В Верх-
Исетском лесничестве три года не выращивают хвойные деревья для продажи, а оставшихся хватит не 
всем. Предприниматели уже говорят о возможном подорожании. Искать ели городские чиновники 
предлагают в специально отведённых торговых местах. В этом году в Екатеринбурге их будет около 80. 
Но вот стоить праздничные деревья здесь будут в несколько раз дороже: от 150 рублей до 1000 рублей за 
погонный метр. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

 На крылечке вдвоём 

 

мы подолгу сидим и расстаться не можем на миг… – вот как в этой старой, для их поколения модной, 
любимой и даже знаковой песне из замечательного кинофильма. Может даже, для Галины Павловны и 
Игоря Михайловича Ильиных песня особенно своя, и звучит она в их доме все 50 лет совместной жизни. 
И на золотой свадьбе обязательно! Ведь без баяна не живали, а играть Игорь Михайлович с детства 
мастер. В никельской самодеятельности свой талант показал. Слух у него уникальный, абсолютный, 
говорит Галина Павловна, а вот она: 
- Когда много народу, так пою, в хоре не отстану. Голос он мне не поставил, - говорит легко, без упрёка. В 
жизни ведь всё так, не по два горошка на ложку. Зато Галине Павловне Бог дал и хозяйскую сметку, и 
качества лидера, командира. 
Что удивило: восьмой десяток люди на свете живут и уже «золото» отметили, а выглядят оба на десяток 
лет моложе. Хотя и понятно, проблемы на двоих делят – по половиночке остаётся, радость на двоих – 
удваивается. 
И правильно кто-то на свадьбе тост за золотых молодожёнов поднял: мол, в 30 человек должен жениться, 
в 40 дом поставить, но чтобы в 70 дом отстроить – такое не в обычае… 
Их дом на Октябрьской хороший, кто скажет, что ему 120 лет. И внутри, и снаружи утеплён, обновлён. А 
был такой старый, холодный. Где-то в теперешней кухне над окном обнаружили доску с выбитой датой 
постройки: 1827 год. Лес был рядом, крепко строили. Огорода 23 сотки – не шутка! А теперь в новом 
старом доме вода, есть нагреватель и есть горячая. Туалет, душ, баня новая. Третью зиму будут зимовать 
без фляг, а то ведь подвозная была водичка. Шесть дворов в кооператив организовались, за свой счёт 
обеспечились. А скоро будет газ в доме, так неужто в квартиру идти? 
Квартира трёхкомнатная есть на Гавани. Дом-то покупали для матери Галины Павловны, был он им как 
дача. Стал родным домом, вот благоустраивают. 
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Немного по жизни-то довелось в тепле-уюте пожить. Родились перед войной, Игорь Михайлович в 
Черемисске, Галина Павловна в Липовском. У него в семье пятеро детей, отец на фронте, мать на работе. 
Наголодовались, нахолодовались. Помнит, когда отец пришёл, хлеб Игорь ел стоя: больше войдёт! И к 
бабушке в Голендухино его отправляли, пока земля не замёрзнет – обуви-то не было. 
Гале войну полегче пришлось пережить – корова была, мать на работе – бабушка дома с ребятишками, 
приглядит и накормит. Да и ребят-то двое, брат ещё младший. В день Победы была в Липовке 
демонстрация, люди шли с красными флагами, такое было! Они, малышня, как угорелые носились от 
всеобщей радости. 
А потом, как все – жили, учились. Вернувшийся с фронта Галин отец оставил семью, но эту обидную 
память она не любит ворошить. Хотя всё понятно, нередкий случай. Мужиков вернулось мало, они – 
победители, герои, а женщин вокруг – просто на выбор, и всем хочется семейного счастья, и многие 
готовы за него бороться. 
Ну и Бог с ним. Раз уж так получилось. А позже мать направили в Черемисску, хлеб печь. Галя уж 
девушкой была, к тому же очень симпатичной. И как-то шла с коромыслом на плечах по переулку, 
навстречу Игорь… Учился он с её братом, потом у него расспрашивал, что за девушка. Вот так весна и 
лето в переглядках прошли. Строго ж было, за руку взять не приведи, Господи, маме бы сказали. 
Зато в жизни они становились рано самостоятельными. Семь классов – хорошее образование, и скорей бы 
работать, работать. Галя закончила в Невьянске ремесленное училище и уехала в Свердловск, получила 
комнату, за которую надо было отработать два года. 
С Игорем ездили друг к другу. До его ухода в армию только поцеловались, а после ещё год подружили и 6 
ноября 1960 года сыграли свадьбу. Всё честь по чести, невеста в белом, на фату моды не было, только 
веночек, восковой флёрдоранж. То, что Игорь в Черемисске баянистом, Гале не особо нравилось. И 
никому бы не понравилось, когда твой парень у всех девчонок на внимании. А в Свердловске – завод, 
токарный станок, через год дочка Марина родилась. Садика не было, так работали один в первую смену, 
другой – во вторую. Ребёнка в коляску и к проходной: один – работать, другой – водиться. Музыкальное 
детство выпало дочке. Отец ставил её себе на колени, за баян, и играл. 
А комнатка была всего 8 метров. Представилась возможность поменять на 18-метровую, но тут 
землетрясение в Ташкенте, дело остановилось, родственники уговаривали на юг, на Кубань… 
А поехали! И вот мимо Чёрного моря, бирюзовые волны, вокруг всё цветёт, красота! Не иначе в рай 
попали. Сначала дали им черкесскую саклю под камышовой крышей и с земляным полом, а после – 
четырёхкомнатную квартиру. Работали на винзаводе. К каждому празднику от предприятия по бутылке 
дорогого вина и спирта. Совхоз богатый, Дом культуры – как Большой театр, обзорное колесо и всё что 
хочешь… 
А Галина Павловна хотела уральских грибов и ягод, наших нефруктовых лесов и студёных речек, таких 
понятных и родных земляков вокруг. 
Земляков на Кубани, собственно, хватало: целая колония уральцев была. Но обычаи в тёплом краю 
другие, люди другие. Даже в праздник: столы ломятся от чего душе угодно, гости пьют, едят, поют… А у 
нас же то и дело из-за стола подхватятся – и плясать! 
С Урала приходили письма, посылки с грибами, с Кубани посылался виноград. И всё яснее становилось, 
что надо ехать домой. А уже и вторую дочку Свету «купили», и всё устроилось: квартира, работа, друзья, 
хозяйство… 
У меня дядя в Краснодаре жил лет 35, наверное, но ежегодно в Радоницу приезжал к нам: Свердловск, 
Тёплый (это родина), Реж, Артёмовский. Увозил немудрящий гостинец – грибы солёные, маринованные, 
сушёные. Рассказывал, как там всё растёт, не один урожай, и всё в жизни устроено… Только живёт как не 
дома. А побывал на Урале, и до следующего года можно жить… 
Вот и семья Ильиных – к какому дому стремилась? С двумя детьми стали маяться по съёмным квартирам. 
Но легко вспоминали, как на Кубани всё растёт. Как-то грозой сломало акацию, из толстой ветки вытесал 
Игорь Михайлович кол, забил в землю, поправляя изгородь какую-то. И ведь начала расти акация! А тут – 
ни доброй погоды, ни щедрой природы, только и есть, что дома. Видать, это-то важней всего человеку. 
Судьба же испытала семью на прочность и другим способом. Заболел Игорь Михайлович – язва желудка. 
Операция помогла. Следом Галина Павловна. Выхудала, высохла, ждала конца и думала: только бы 
скорей… «14 камней наростила, врач показал». Зато после операции всё пошло на лад, наесться не могла, 
всего хотелось. К житью. Труднее, говорит, Игорю пришлось: двое детей, больная жена, работа и частная 
квартира. Справился. Надёжный он. 
Работали в Реже до пенсии они по 22 года. Оказалось, вредный стаж выработали, и в 50 на пенсию. Игорь 
Михайлович – из механиков плавильного цеха никелевого завода, Галина Павловна – с молзавода. Только 
он ещё одиннадцать лет работал, а она «отдохнула» один денёк на пенсии и устроилась в столовую 
профилактория «Металлург». Отходы давали – в их вечном хозяйстве пригодилось. Да сад был на берегу. 



Всё было! Хорошо родилось. Рука лёгкая, видать, да и читала по садоводству много, когда дежурила. 
- Картошки в жизни не покупывали! А ягод виктории было!.. Собрала враз четыре ведра, не знала, куда 
отдать-продать. Ездила, пристраивала урожай. 
Машину Галина Павловна водит сама. Есть права и любовь к этой железной труженице и помощнице. 
Говорит, машина тоже человек. Первый был «Запорожец». Это ещё в квартире на Костоусовской жили. 
- Счастье было, Господи!.. И едем, и у магазина остановимся, и в лес, и хоть куда. 
Потом на работе по жребию ей «Жигули»-тройка досталась. Игорь Михайлович гараж поставил. Так к 
этой машине просто сердцем прикипела, плакала, когда решили продать. А что делать – сами пенсионеры, 
машина тоже сыплется. Условие поставила – иногородним, чтоб с глаз долой, чтоб не встретилась где по 
дороге… 
Сейчас тоже машина есть, в ходу. А средств передвижения Галина Павловна разных перепробовала. И 
работы. В девяностых стали землю давать, они вдвоём с такой же предприимчивой и активной Натальей 
получили по 4 гектара в Фирсово и организовали крестьянское хозяйство. Постояли за сеялкой, потаскали 
мешки. Лошадей купили. А запрягать не умела, так бабка-соседка учила. Мог бы и муж, да у него нервов 
на все её затеи не хватало. Зато уж как садилась Галина Павловна на жеребца, как ехала – ох, счастье 
какое! 
Но не пошло дело. Лошадей пришлось продать. Пересела на велосипед. А по хозяйству, говорит, «меня 
заносило: то соломы прибуровлю 2-3 «КамАЗа», всей роднёй управляемся, то…» 
И сейчас – корова, как не шевелиться. Травы накосит, привезёт. Дрова же полностью в обязанностях 
Игоря Михайловича. Ему поберегаться надо: сердце, давление. Инвалидность можно оформить, да не 
любит он ходить по кабинетам медицинским. Жена сказала: не ходи, не голодуем. А льготы у них и так 
есть. Ветеранские. За трудовую жизнь. 
И просто по лицу видно, что Галине Павловне трудовая жизнь нравится очень. Могли бы в квартире у 
телевизора лежать, но и слышать не хочет. Дом невелик, да отдыхать не велит, говорится. Игорь 
Михайлович к дочке Светлане в Челябинск ездит, там она его в Златоуст лечиться определяла, вот и 
фотографии из поездок. А Галина Павловна, как бы завидуя, но с полным удовольствием определяет своё 
жизненное пространство: Реж-Кочнево-пригон. 
За построенный умелыми руками Игоря Михайловича добротный гараж получили нормальные деньги от 
покупателя и решили пустить их на устройство дома. В наше время с деньгами всё можно запросто 
сделать. Понятно, не своими руками строились. Своими деньгами. А начала перепланировку, 
переоборудование опять же Галина Павловна, когда муж был в отъезде. Смеются теперь, вспоминая, как 
по телефону он запрещал ей убирать переборку… 
В просторном доме и золотую свадьбу справили. Места всем хватает. Родни много. Дочки с мужьями, 
трое внуков, у старшей Машеньки – трое их правнуков. Брат Галины Павловны в сорок два года утонул, 
но остаются самыми родными и ездят в этот гостеприимный дом сноха и племянники. Добрые хозяева 
всем рады. 
На жизнь не обижаются. Сами видите, чем она плоха? Ничего не ждут, не просят – делают. 
- Чтобы муж забижал – никогда такого не было, - итожит пережитую вместе половину века Галина 
Павловна. – Трудились. Коль ссорились, сами мирились. Никуда не уходила, никуда не жаловалась. Сына 
муж хотел, но две девчонки – и никогда не упрекнул. Книжку купил, прочитал, знает, какое дело 
непредсказуемое. 
И не было этой сказки, чтоб муж на руках носил, а были труды и заботы, пережитые вместе. 
Ясными, прекрасными глазами смотрят на хозяев красивые блондинистые кошки Дора, Дарена и Яша, 
уверенные, что их понимают и уважают желание ходить туда-сюда – из дома на улицу и обратно. За 
воротами радушно встречает гостей мелкая собачка Варька, Варежка, а во дворе сторожит большая и 
серьёзная Катька. И вдруг щенячий лай… 
- Подарок есть просит! – встрепенулись хозяева. – Но он будет Рэкс, так правнук сказал. 
А им он – подарок судьбы. После торжественной регистрации в ЗАГСе поехали цветы возложить к 
монументу. И там этот щенок присоединился к свадьбе. Решили у родного завода сфотографироваться, 
встали большой группой, а щенок впереди всех сел. Сфотографировался со всеми. И домой, к 
праздничному застолью, приехал со всеми вместе, как тут и был. То ли такой подарок судьба подарила, то 
ли знак дала. К добру это. На их крылечке места хватит. 
…Я люблю тебя так,   
Что не сможешь никак 
Ты меня никогда, никогда,  
Никогда разлюбить. 
Валентина ВОРОБЬЁВА. 



Победное выступление. 

 

Со 2 по 5 декабря в Новоуральске проходил региональный турнир среди юношей и девушек памяти 
основателя бокса в Новоуральске В. Трифонова.  
В соревнованиях приняли участие более 170 боксёров из таких городов, как Уфа, Тюмень, Каменск-
Уральский, Богданович, Артёмовский, Серов, Лесной, Нижний Тагил, Екатеринбург, Верх-Нейвинск, 
Среднеуральск, Первоуральск и т. д. 
После мандатной комиссии и жеребьёвки боксёры были разделены на группы согласно подготовке и 
разрядам, возрасту и весовым категориям. Все наши боксёры (клуб «Антей», тренер А. Делидов) 
выступали в первой группе. 
Первым на ринг вышел Егор Першин ( шк. №4, 5 «а» кл.). Соперник ему достался из Первоуральска. Бой 
Егор выстоял, одержал убедительную победу. В финале он встретился с более опытным соперником из 
Серова, который воспитывается в клубе, где занимался чемпион мира Костя Дзю. Егор стал вторым, 
получив серебряную медаль. 
Вторым из нашей команды на ринг вышел Максим Потапов (шк. №4, 5 «б» кл.). В упорном бою Максим 
выиграл у хозяина ринга. В финале, набрав опыта и адаптировавшись к местным условиям, он быстро 
расправился с другим хозяином ринга и стал чемпионом турнира в своей весовой категории. 
Максим Калмыков, одержав победу в полуфинальных боях, также вышел в финал. В бою за I место 
Максим встретился со своим извечным соперником из Артёмовского Константином Большаковым. Он 
намного опытнее Максима и смог выиграть бой. Воспитанник А. Делидова на II месте. 
Очень уверенно на этом турнире выступил наш боксёр Тимур Гареев. Первый бой у хозяина ринга он 
выиграл техническим нокаутом за 15 секунд. Во втором бою Тимур также встречался с боксёром из 
Новоуральска, победителем всероссийского турнира. Но наш спортсмен, распределив силы и, проявив 
выносливость, стал победителем в этом бою и завоевал «золото». 
С азартом и гордостью наблюдали за детьми родители боксёров, которые приняли участие в этой поездке: 
Потаповы, В. Першин, А. Гареев, Б. Калмыков, настраивая своих сыновей и других режевлян на победу, 
помогая им забыть о страхе перед соперниками. 
Поздравляем ребят с хорошим выступлением в Новоуральске и на других соревнованиях, в которых они 
участвовали в этом году. Боксёры Фёдор Шашин (шк. №4, 5 «б» кл.) и Артём Госьков также выступали за 
клуб «Антей» и стали победителями в осенних областных турнирах по боксу. 
Родители благодарят весь коллектив клуба «Антей» за неравнодушие и организацию досуга и отдыха 
молодёжи, за предоставление финансовых средств на поездки  и соревнования по различным видам 
спорта. Надеемся, что ребята покажут хорошие результаты и в следующем году. 
Арина АГАПОВА. 

Е. Першин, М. Калмыков, Т. Гареев, М. Потапов. 

Приказ – на Кавказ! 
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11 декабря 1994 года Президент Российской Федерации Борис Ельцин подписал Указ № 2169 «О мерах по 
обеспечению законности, правопорядка и общественной безопасности на территории Чеченской 
Республики». Это число и принято считать началом первой чеченской войны. 
Именно к этой дате и был приурочен концерт под названием «Воспоминания душу бередят», 
организованный Режевским местным отделением Всероссийской общественной организации ветеранов 
«Боевое братство». 
Со сцены Центра культуры и искусств, где проходило мероприятие, прозвучало немало скорбных слов. 
Так, режевской военком П. Годованчук, который сам был участником боевых действий, рассказал о том, 
сколько горя и бед принесла эта война, как тяжело приходилось русским солдатам на чеченской земле. 
- Нужны ли были эти боевые действия – этого мы не обсуждали. Просто был дан приказ, который надо 
было выполнить, - сказал Павел Александрович. 
Надежда Геннадьевна Богданова, мать погибшего во время первой чеченской компании Алексея 
Богданова, не могла сдержать слёз, вспоминая о своей невосполнимой утрате. Память – это всё, что у неё 
осталось. Память о войне – это то, что надо хранить каждому из нас, чтобы избежать повторения этих 
страшных событий. 
Ярким дополнением к словам выступавших были патриотические песни, исполненные со сцены ЦКИ 
режевскими артистами. 
А в завершение мероприятия – минута молчания. Это дань памяти всем, кто отдал свою жизнь за Россию. 
Галина ПОПОВА. 

       P. S. Непосредственно после завершения первой чеченской войны в штабе Объединённой 
группировки федеральных сил приводилась следующая статистика: погибших – 4103, пленных 
(пропавших без вести, дезертиров) – 1231, раненых – 19794.  Таким образом, безвозвратные потери 
на тот момент оценивались в 5334 человека. 
       Уточнённые данные приведены в книге «Россия и СССР в войнах XX века: Статистическое 
исследование», вышедшей в 2001 году: погибших – 5042, пропавших без вести – 510, раненых, 
контуженных, травмированных – 16098. В целом безвозвратные потери федеральных сил 
составляют 5552 человека, в том числе 3680 военнослужащих Вооружённых Сил РФ и 1872 человека 
от МВД и других ведомств. При этом очень низок процент небоевых потерь: за всю войну погиб в 
различных происшествиях и умер от болезней всего 191 человек, то есть около 4 % от общего числа 
погибших. 
       По данным Союза комитетов солдатских матерей, в 1994—1996 годах в Чечне погибло около 14 
тыс. военнослужащих. 
       По оценкам источников чеченских боевиков, потери федеральных сил в Первой чеченской войне 
составили до 80 тыс. человек убитыми. 

На сцене Анастасия Казарновская, дочь погибшего в Чечне Михаила Казарновского. 

«Пятёрка» ходила и будет ходить», 

- ответили нам в управлении городским хозяйством, когда мы по просьбе жителей микрорайона Кочнево 
обратились туда за комментариями о судьбе этого маршрута. Людей смутили слухи о том, что рейс, 
следующий по маршруту пос. Первомайский – Кочнево по каким-то причинам будет отменён. 
Как известно, в настоящее время пассажироперевозки по маршруту №5 осуществляет ООО «Эком-Авто». 
На этой неделе в работе рейса произошли сбои из-за поломки автобуса, которые привели к тому, что на 
несколько дней люди остались без транспорта. Во избежание подобных ситуаций администрацией РГО 
было принято решение в будущем ввести дополнительный рейс, обслуживающий данный маршрут. 
Специалисты УГХ готовят соответствующие документы. Так что в скором времени по маршруту №5 
будут ходить две «пятёрки». 
Внушает оптимизм и другая новость, которую сообщили нам в управлении городским хозяйством. Она 
касается обслуживания социально значимого маршрута №2. По многочисленным жалобам жителей 
микрорайона Быстринский, которым в последнее время сложно добраться на работу и с работы, в часы 
пик для перевозки пассажиров будет введён дополнительный автобус. Как сказали в УГХ, уже готовится 
расписание, и примерно со следующей недели вместительный автобус выйдет на линию. Есть надежда, 
что такая мера поможет обеспечить потребности режевских пассажиров в транспорте. 
Оксана АНИСИМОВА. 
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Получите ваши деньги. 

Заканчивается финансовый год, все учреждения подводят итоги работы и отчитываются за своевременное 
и целевое использование средств. 
Управлением социальной защиты населения по Режевскому району за 11 месяцев 2010 года выплачено 
социальных пособий и компенсаций на общую сумму более 100 миллионов рублей. Ежемесячно все 
выплаты пособий и компенсаций производились через Сбербанк и почтовые отделения по графику 
выдачи пенсий. Задержек по выплате пособий и компенсаций в этом году не было, а вот возврат 
денежных средств в УСЗН через почту ежемесячно происходит по причине невыплаты их получателям. 
Заканчивается выплата пособий в почтовых отделениях 22 декабря 2010 года. Чтобы не было 
задолженности у управления социальной защиты перед населением, то есть перед нашими получателями, 
руководство УСЗН убедительно просит всех, кто по какой-либо причине в день выплаты пенсий не 
получил детские пособия, адресную помощь, пособие на проезд в городском и пригородном транспорте, 
пособия за телефон, радио, антенну и другие, подойти лично на почту и получить положенные нашим 
клиентам выплаты. 
Управление социальной защиты населения. 

  


